

# Katharina-von-Siena-Schule

Eberhofweg 75 \* 22415 Hamburg \* Tel. 8787917-10 \*8787917-29 www.katharina-von-siena-schule.de

24.11.2014

Liebe Eltern,

bevor die Adventszeit beginnt, möchte ich Ihnen von einigen Erlebnissen aus unserem Schulalltag berichten:

# **LEG**

Die wichtigen Lernentwicklungsgespräche sind erfolgt und wir freuen uns, dass Sie zusammen mit Ihrem Kind diese mit der Klassenlehrerin gemeinsam gehalten haben.

# Projektwoche

Vom 11.11.-15.11. haben sich alle Klassen mit dem Thema Frieden beschäftigt. Die Gegensätze Krieg und Frieden wurden besprochen, aktuelle Filme wurden geschaut, Rosenkränze gebastelt, Friedenstauben, Mobiles und viele andere Dinge rund um das Thema erstellt. Es war kein leichtes Thema aber für uns in der heutigen Zeit ein besonders wichtiges, das nicht oft genug besprochen werden sollte. Als Erinnerung an diese Tage hängt eine Kette von Friedenstauben am Bauzaun mit "Friedenswünschen" und eine Menschenkette entlang der Klassenzimmer.

Mit solch einer Menschenkette haben wir auch unseren Gottesdienst am Freitag beendet.

#### Bau

Der Bau geht zügig vorwärts und im Januar werden wir Richtfest feiern.

### **Adventszeit**

Diese werden wir gemeinsam am Montag mit der Adventskranzsegnung beginnen und dann hoffentlich eine besinnliche Zeit miteinander verbringen. Auf unseren großen Adventskranz müssen wir in diesem Jahr leider verzichten, da wir keinen Platz zum Aufhängen haben.

### Kulturforum

Einige Klassen nehmen in diesem Schuljahr bei verschiedenen Projekten des Kulturforums teil:

Picasso-Projekt zur Ausstellungseröffnung im April in den Deichtorhallen: Klassen 1a, 2c, 3b.

Filmprojekt, wird auf dem Neujahrsempfang des katholischen Schulverbandes am 14.1.15 gezeigt: Klasse 3b

Dona nobis pacem, Aufführung am 20.2.15 im Mariendom: Chor

Alle Projekte werden mit anderen Klassen aus katholischen Schulen umgesetzt.

Und ein Adventskalender-Projekt für das Erzbistum: Klasse 2b

#### Homepage

Unsere neue Homepage ist nun online. Schauen Sie sich diese gern an und geben uns Rückmeldung.

Mit herzlichem Gruß A.Meyer-Marcotty Schulleiterin

